



Vorstandswahlen beim FĶrderverein Rosenheim-Briançon

Beitrag

Der FĶrderverein zur StĤdtepartnerschaft Rosenheim-Brianħon hat in seiner Mitgliederversammlung den Vorstand fļr die nĤchsten zwei Jahre bestimmt. Dr. Daniela Mann (3.v.re.) wurde als erste Vorsitzende, Grit Harbeck (2.v.re.) Andrea Mangol (links) als zweite und dritte Vorsitzende in ihrem Amt bestĤtigt. Auch die Schriftfļhrerin Birgit Fischer-Kuhn (Mitte vorne) und die Kassenprļfer Christian Nero (2.v.li.) und Hans Lorenz (4.v.re.) nahmen die Wahl zu einer weiteren Amtszeit an. Kulturreferent Wolfgang Hauck (rechts) dankte Robert Multrus (Mitte hinten) fļr sein langjĤhriges Engagement als Schatzmeister des FĶrdervereins. Nachfolger des Amts wird Manfred KĶbinger (nicht im Bild).

Foto: Stadt Rosenheim



Kategorie

1. Allgemein



Schlagworte

1. Briancon